

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 20.09.2024

Schach-Großmeister geben sich in Ueckermünde die Ehre

UECKERMÜNDE – Der SAV Torgelow-Drögeheide 90 lädt am kommenden Sonntag zum 9. AMEOS-StrandhallenCup im Schnellschach ein. Das Turnier beginnt um 10 Uhr in der Strandhalle Ueckermünde. Neben dem Turniersieger werden in sechs Wertungskategorien die jeweils besten Spieler ermittelt.

In den sieben Runden Schweizer System stehen jedem Teilnehmer dabei jeweils maximal 15 Minuten Bedenkzeit zur Verfügung. Gemeldet haben unter anderem die Großmeister Michael Richter (SK König Tegel 1949) und Rainer Knaak (SV Werder Bremen) sowie die FIDE-Meister Hendrik Reichmann und Karsten Schulz (beide SF Schwerin), die auch als Favoriten für den Gesamtsieg gelten. Insgesamt sind mehr als 50 Schachspieler bei dem Turnier dabei.

Freuen dürften sich sicher einige Schachspieler auf das Wiedersehen mit dem gebürtigen Pasewalker Rainer Knaak, der 1978 in Eggesin seinen zweiten von insgesamt fünf DDR-Meistertitel bei den Männern gewann. Knaak war einst der jüngste Schach-Großmeister der Welt.